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«Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. 
Что посеет человек, то и пожнет» 

(Гал.6:7).
«Но ныне, когда вы освободились от греха и стали рабами 

Богу, плод ваш есть святость, а конец – жизнь вечная» 
(Рим.6:22).

«Истинно, истинно говорю вам: если пшеничное зерно, 
пав в землю, не умрет, то останется одно; 

а если умрет, то принесет много плода» 
(Ин.12:24).

«Сеющий доброе семя есть Сын Человеческий; 
поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, 

 плевелы – сыны лукавого; «враг, посеявший их, есть диавол; 
жатва есть кончина века, а жнецы суть Ангелы» (Мф.13:39)

Жатва есть кончина векаЖатва есть кончина века
Редакционная статья

се христиане празднуют праздник Жатвы. В 
чем его основной назидательный смысл? Его 

важность состоит в разъяснении основополагающе-
го закона сохранения и продления жизни на Земле. 
Это закон СЕЯНИЯ и ЖАТВЫ, на котором основано 
сохранения всего живого: растительного, животного 
и духовного мира. В этом целый букет важнейших 
Божественных истин. За этими законами стоит Сам 
Творец со Своим планом спасения через жертву 
Христа. Не зная их, можно оказаться просто неве-
жественным глупцом и погубить себя. Знать и вла-
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деть этими законами – означает познать путь Жизни 
и стать творческим соучастником вместе с Творцом 
в деле своего личного спасении и в судьбах окружа-
ющих людей.

Весь этот процесс имеет замкнутый цикл, состо-
ящий из двух, взаимно исключающих действий: 
сеять и жать, отдавать и получать назад, обретать 
через потерю, сеять с верой мало, а пожинать в 30, 
60, 100 крат! Между сеянием и жатвой есть сокро-
венная тайна, которая показывает не на математи-
ческое равенство между собой, а на славную про-
грессию. И эта слава высвобождается именно через 
закон умирания и возрождения, смерти и воскресе-
ния. Как написано: «Сеется в уничижении, восста-
ет в славе; сеется в немощи, восстает в силе, сеет-
ся тело душевное, восстает тело духовное» 
(1Кор.15:43-44). Видите, какая великая тайна 
сокрыта в продлении жизни любого семени: расти-
тельной, духовной или нравственной природы. 
Поэтому Иисус Христос и сказал: «Истинно, 
истинно говорю вам: если пшеничное зерно, пав в 
землю, не умрет, то останется одно; а если умрет, 
то принесет много плода» (Ин.12:24). Он Сам – есть 
это пшеничное зерно, которое сеется в уничижении, 
а восстаёт в славе. Это универсальный закон вселен-
ной: Богу необходимо было Себя посеять, чтобы 
позволить Жизни, через силу воскресения, возро-
диться во множестве Его последователей.

В притче Иисуса (Мф.13:39) говорится о семи 
духовных составляющих, невидимо стоящих за 
всеми видимыми событиями глобального мирового 
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процесса последнего времени. Но самая важная  
истина заключается в откровении о предстоящей 
кончине века. Эта идея для философии и науки не 
подъёмна, её не в состоянии обосновать человечес-
кий разум. Только Библия обладает точным предска-
занием, что век этой цивилизации, основанной на 
познании добра и зла, приходит к концу.  

Поле, в этой притче – мир.  Сеющий доброе семя 
– есть Сын Человеческий; доброе семя – это сыны 
Царствия Небесного; а плевелы – сыны лукавого;  
«враг, посеявший их, – есть диавол; жатва, – есть 
кончина века; а жнецы – суть Ангелы». Именно этот 
процесс интересует Церковь всех времён и народов, 
всех, кого волнует вопрос спасения духа, души и 
тела. Жатва – главная идея в домостроительном 
плане, и конечная цель христианской веры. Цен-
тральный её символ – Голгофский крест с распятым 
Спасителем мира, который посеял Себя, как жертву 
искупления через смерть, и воскрес из мёртвых к 
упованию живому.

Процесс сеяния и жатвы включает в себя много 
составляющих: сорт семян, род почвы, качество её 
подготовки к сеянию, выбор наиболее благоприят-
ного времени посева. И, наконец, благоприятные 
погодные условия: тепло и влага, а так же прополка 
от сорняков, охрана посевов от вредителей. Все это 
знания, которыми должен обладать в сельском 
хозяйстве агроном, но именно этим содержанием 
наполнены все четыре Евангелия. Их должен знать, 
ими руководствоваться любой живой христианин, 
которому сказано: «Вникай в себя и в учение; зани-
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Умоляю вас, братья, 
милосердием Божьим

«Итак умоляю вас, братия, милосердием Божьим, 
представьте тела ваши в жертву живую, святую, 

благоугодную Богу, для разумного служения вашего»
(Рим.12:1, Рим.15: 3, Рим.16:17, 1Кор.1:10, 

Еф.4:1, Фил.4:2, 1Пет.5:1)

Восемь раз Апостол Павел на страницах Нового Завета 
умоляет верующих в Иисуса Христа, как рядовых членов 
церкви, так и служителей и служительниц, последовать 
учению Господа Иисуса Христа, как в личной жизни, так и в 
служении другим людям. «Посему умоляю вас: подражайте 
мне, как я Христу» (1Кор.4:16). И ещё: «Пастырей ваших 
умоляю я, сопастырь и свидетель страданий Христовых» 
(1Пет.5:1).

Апостол не оговорился, но вполне серьёзно применяет 
эту форму обращения к своим читателям и последователям. 
Заметьте, Апостол не требует, не приказывает, не повелевает, 
не грозит наказаниями в случае неповиновения, а 
УМОЛЯЕТ! 

Сразу перед глазами встает картина человека умоляюще-
го другого человека. Здесь применяются все характерные 
выражения своих чувств: склонение головы, поклонение, 
сердечный жест руки, коленопреклонение, молитвенное 
сложение рук, но самое убедительное в этом акте – дух 
умоляющего человека, который трогает и впечатляет проси-
мого внять словам прошения.

майся сим постоянно: ибо, так поступая, и себя 
спасешь и слушающих тебя» (1Тим.4:16). 
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В первую очередь это важно понять тем, кто стал верую-
щим в условиях заключения, в местах лишения свободы на 
любой срок. Общеизвестно: чем больше срок, тем строже 
режим содержания, а это в свою очередь, влияет на психоло-
гию людей, там находящихся. Это естественный закон. 
Тюрьма – это место исполнения наказания со всеми вытека-
ющими последствиями. Но, когда в самые мрачные казематы 
проникает Божественная любовь, а вместе с ней и любовь к 
человеку, как творению Божью, оказавшемуся в бедственном 
и совершенно безвыходном положении, то у всех свидетелей 
и участников этого процесса замирает сердце от ощущения 
сверхъестественного, нелогичного, на грани неразумного. 
Но, так как это делает Церковь, подражая и следуя Христу в 
буквальном смысле Слова и дела, то этому не только не 
препятствуют, но даже и благоприятствуют. Потому что 
сверхъестественный результат не заставляет долго ждать. 
«Мёртвые» воскресают, «прокаженные» очищаются, люди, 
годами ожесточенные сердцем, каются в своих грехах и 
преступлениях и, получая от Бога прощение, на глазах 
становятся иными людьми, мирными и добрыми. На это не 
были способны ни исправительная система, ни медицина, ни 
психология, – это мог сделать только один Бог, Которому они 
поверили!

Поэтому, дорогие и возлюбленные Господом дети Божьи 
(с биркой на груди), не останавливайтесь в своем движении 
на пути познания Бога и Христа Его. Апостол и мы, соработ-
ники Церкви, умоляем вас милосердием Божьем: «пред-
ставьте тела ваши в жертву живую, святую, благоугодную 
Богу, для разумного служения вашего». Тюрьма не препя-
тствие для вас смириться и увидеть Славу Божью в пришес-
твии Его со святыми Ангелами. Наоборот, Бог, по великой 
милости своей, может обратить ваши обстоятельства в 
огромное преимущество перед теми, кто на свободе. Ибо на 
свободе гораздо трудней смирять себя, уничижать себя, 
принимать образ раба, как написано про нашего Спасителя: 
«…но уничижил Себя Самого, приняв образ раба, сделав-
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шись подобным человекам и по виду став как человек; смирил 
Себя, быв послушным даже до смерти, и смерти крестной. 
Посему и Бог превознес Его и дал Ему имя выше всякого 
имени» (Фил.2:7-9). Он сделал это из-за любви к нам, а мы 
должны сделать это для своего спасения. Итак, «будут 
последние первыми, и первые последними, ибо много званых, 
а мало избранных» (Мф.20:16). Чтобы перейти из разряда 
«званных» в категорию «избранных», необходимо полное, 
стопроцентное посвящение себя Богу. А это дело, как в 
местах лишения свободы, так и на воле, решение сугубо 
добровольное. 

Ещё, умоляем вас, братья: не превращайте идею христи-
анской Евангельской миссии в источник благ, не промени-
вайте своё первородство за «чечевичную похлёбку» (см. 
Быт.25:34), как написано в Евр.12:15-17: «Наблюдайте, 
чтобы кто не лишился благодати Божьей; чтобы какой 
горький корень, возникнув, не причинил вреда, и чтобы им не 
осквернились многие; чтобы не было между вами какого 
блудника, или нечестивца, который бы, как Исав, за одну 
снедь отказался от своего первородства. Ибо вы знаете, 
что после того он, желая наследовать благословение, был 
отвержен; не мог переменить мыслей отца, хотя и просил о 
том со слезами». 

«Вы еще не до крови сражались, подвизаясь против 
греха, и забыли утешение, которое предлагается вам, как 
сынам: сын мой! не пренебрегай наказания Господня, и не 
унывай, когда Он обличает тебя. Ибо Господь, кого любит, 
того наказывает; бьет же всякого сына, которого принима-
ет. Если вы терпите наказание, то Бог поступает с вами, 
как с сынами. Ибо есть ли какой сын, которого бы не наказы-
вал отец? Если же остаетесь без наказания, которое всем 
обще, то вы незаконные дети, а не сыны. Притом, если мы, 
будучи наказываемы плотскими родителями нашими, 
боялись их, то не гораздо ли более должны покориться Отцу 
духов, чтобы жить? Те наказывали нас по своему произволу 
для немногих дней; а Сей – для пользы, чтобы нам иметь 
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Ñïàñåíèå ïî áëàãîäàòè
«Èáî áëàãîäàòüþ âû ñïàñåíû ÷åðåç âåðó, 

è ñèå íå îò âàñ, Áîæèé äàð: íå îò äåë, 
÷òîáû íèêòî íå õâàëèëñÿ» (Åô.2:8)

Îäèí ñëóæèòåëü ñâèäåòåëüñòâîâàë î òîì, ÷òî 
åìó ïðèøëîñü çàíèìàòüñÿ ñ äåòüìè áîëüíûìè 
áîëåçíüþ Äàóíà. Îí ðåøèë óñòðîèòü èì ñîðåâíîâà-
íèå, è êàê îíè âñå áûëè áîëüíûå, òî îí îïðåäåëèë èì 
íåáîëüøîé ïóòü, êîòîðûé îíè äîëæíû áûëè áåæàòü. 
Â êîíöå èõ îæèäàëè ïðèçû. Êîãäà îíè ïîáåæàëè, 
îäèí èç íèõ óïàë. Äåòè âñå îñòàíîâèëèñü, ïîìîãëè 
åìó ïîäíÿòüñÿ è âìåñòå ïîáåæàëè äàëüøå. 

Òîãäà ÿ âñïîìíèë ñëîâà Àïîñòîëà Ïàâëà î ðèñòà-
ëèùå è ïîíèìàþ, íàñêîëüêî Åâàíãåëèå äàåò ÿñíóþ 
êàðòèíó ñïàñåíèÿ ÷åëîâåêà, íå ïî îáðàçó ñîñòÿçàíèÿ 
â ìèðå, à ïî áëàãîäàòè Áîæüåé. Íàñêîëüêî áëàãî-
äàòü, êîãäà îíà ÿâëÿåòñÿ, îòêðûâàåò äîñòóï ê ïîáåäå 
êàæäîìó ÷åëîâåêó, íàñòîëüêî ñåðäöå ÷åëîâåêà 
ñòàíîâèòñÿ ñïîñîáíûì âîñïðèíèìàòü ýòó áëàãóþ 

участие в святости Его. Всякое наказание в настоящее 
время кажется не радостью, а печалью; но после наученным 
через него доставляет мирный плод праведности. Итак, 
укрепите опустившиеся руки и ослабевшие колени и ходите 
прямо ногами вашими, дабы хромлющее не совратилось, а 
лучше исправилось. Старайтесь иметь мир со всеми и 
святость, без которой никто не увидит Господа» (Евр.12: 4-
14).

 С уважением и любовью к Вам, 
Владимир Мурашкин.
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âåêà, åäâà ëè îí áóäåò ñïîñîáåí ïîëíîñòüþ ïîñëåäî-
âàòü çà Õðèñòîì. À áåç ïîëíîãî ó÷àñòèÿ Õðèñòà â 
åãî ñïàñåíèè, âñå åãî æåëàåìûå ïîáåäû îêàæóòñÿ 
ïîä âîïðîñîì. Êàê ó ðûáû åñòü ñâîÿ ñòèõèÿ – âîäà, 
òàê è ó íàñ äîëæíà áûòü æèçíü âå÷íàÿ âî Õðèñòå 
Èèñóñå. Âåäü îáðàç è ïîäîáèå Áîæèå óæå ñåé÷àñ 
äåéñòâóåò â íàñ ÷åðåç âåðó â ýòó âå÷íóþ æèçíü, à ïðè 
óäàëåíèè îò ãîñïîäñòâóþùåãî â ìèðå ðàñòëåíèÿ 
ïîõîòüþ, ýòî ïîäîáèå Õðèñòó òîëüêî óñèëèâàåòñÿ 
(Ñì.: 2Ïåò.1:4). Îáðàç Áîæèé – ýòî ñïîñîáíîñòü 
èìåòü Õðèñòà â ðàçóìå, à ïîäîáèå – ýòî óïîäîáëå-
íèå Åìó â æèçíè è äåëàõ äîáðîäåòåëè. Äà ïîìîæåò 
íàì Ãîñïîäü ïîçíàòü, ÷òî ìû âî Õðèñòå. Àìèíü!

 Ñåðãåé Ìàêàðîâ,
 ìèññèîíåð

ïî áëàãîâåñòèþ 
â ã. Ñàðàíñêå 
15-16-17 îêòÿáðÿ 2015 ã.

Это была третья по счёту тройная (объединенная) 
конференция по благовестию, организованная 
руководителями отделов при Российской Ассоциа-
ции Миссий Христиан Веры Евангельской: 1. 
Евангелизации – епископ Андрей Башмаков, 2. 
Благовестия в тюрьмах – епископ Владимир 
Мурашкин и 3. Благовестие через социальное 
служение – епископ Александр Стариков. На этот 
раз принимающей стороной были две церкви в г. 
Саранске: первые два дня (Евангелизация и служе-

Òðîéíàÿ êîíôåðåíöèÿ
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âåñòü: «Íå âû Ìåíÿ èçáðàëè, à ß âàñ èçáðàë è 
ïîñòàâèë âàñ, ÷òîáû âû øëè è ïðèíîñèëè ïëîä, è 
÷òîáû ïëîä âàø ïðåáûâàë, äàáû, ÷åãî íè ïîïðî-
ñèòå îò Îòöà âî èìÿ Ìîå, Îí äàë âàì. Ñèå çàïî-
âåäàþ âàì, äà ëþáèòå äðóã äðóãà»  (Èí. 15;16-17). 

Ãîñïîäü Èèñóñ â ýòîé Ñâîåé ïðîùàëüíîé áåñåäå 
ñ ó÷åíèêàìè èçîáðàæàåò íàì Ñâîå îòíîøåíèå ê 
áîëåå âíóòðåííèì, æèçíåííûì, ÷åì âíåøíå âïå÷àò-
ëÿþùèì Åãî çàñëóãàì. ×åëîâåê ñïàñàåòñÿ íå òåì, 
÷òî âåðèò â êàêóþ-òî çàñëóãó Õðèñòà, à òåì, ÷òî Îí 
íàõîäèòñÿ â òåñíåéøåì ñîåäèíåíèè ñî Õðèñòîì. «ß 
åñòü èñòèííàÿ âèíîãðàäíàÿ ëîçà, à Îòåö Ìîé 
âèíîãðàäàðü. Âñÿêóþ ó Ìåíÿ âåòâü, íå ïðèíîñÿ-
ùóþ ïëîäà, Îí îòñåêàåò; è âñÿêóþ, ïðèíîñÿùóþ 
ïëîä, î÷èùàåò, ÷òîáû áîëåå ïðèíåñëà ïëîäà. Âû 
óæå î÷èùåíû ÷åðåç ñëîâî, êîòîðîå ß ïðîïîâåäàë 
âàì. Ïðåáóäüòå âî Ìíå, è ß â âàñ. Êàê âåòâü íå 
ìîæåò ïðèíîñèòü ïëîäà ñàìà ñîáîþ, åñëè íå 
áóäåò íà ëîçå: òàê è âû, åñëè íå áóäåòå âî Ìíå. ß 
åñìü ëîçà, à âû âåòâè; êòî ïðåáûâàåò âî Ìíå, è ß 
â íåì, òîò ïðèíîñèò ìíîãî ïëîäà; èáî áåç Ìåíÿ 
íå ìîæåòå äåëàòü íè÷åãî. Êòî íå ïðåáóäåò âî 
Ìíå, èçâåðãíåòñÿ âîí, êàê âåòâü, è çàñîõíåò; à 
òàêèå âåòâè ñîáèðàþò è áðîñàþò â îãîíü, è îíè 
ñãîðàþò» (Èí.15;1-6). 

Ïðåáûâàòü âî Õðèñòå, áûòü âåðíûì Åãî ó÷åíèþ, 
èñïîëíÿòü Åãî çàïîâåäè âîçìîæíî òîëüêî ïî áëàãî-
äàòè. Êòî õî÷åò áûòü Åãî ó÷åíèêîì, òîò íåïðåìåííî 
äîëæåí ñäåëàòüñÿ åãî âåòâüþ. Òîëüêî ýòî äàñò ÷åëî-
âåêó ñèëû, óêðåïèò åãî ðåøèìîñòü ñîáëþäàòü âîëþ 
Ãîñïîäíþ. Åñëè çàñëóãà Õðèñòà îñòàíåòñÿ ëèøü 
âíåøíèì âïå÷àòëåíèåì äëÿ äóøåâíîé æèçíè ÷åëî-
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ние в тюрьмах) проходили в церкви епископа 
Виктора Табачкова, а третий день «Благовестие 
через социальное служение» проходил в церкви 
старшего пастора Павла Матюхова. Делегатов из 
центральной части России, Урала, Сибири, Крас-
нодарского края и Северного Кавказа съехалось 
около 120 человек. Не было делегатов с Дальнего 
Востока, Иркутской, Амурской областей, по при-
чине отдалённости.

Всех миссионеров объединяло одно для всех 
поручение: «Идите по всему миру и проповедуйте 

Íà ñíèìêå äåëåãàòû 3-é êîíôåðåíöèè ïî áëàãîâåñòèþ â ã. Ñàðàíñêå (ðåñï. 
Ìîðäîâèÿ). Òðèäöàòü èç íèõ – ìèññèîíåðû òþðåìíîãî ñëóæåíèÿ. Îíè ïðèåõàëè 
äëÿ îáìåíà îïûòîì èç öåíòðàëüíîé ÷àñòè Ðîññèè, Ìîðäîâèè, ×óâàøèè, 
Òàòàðñòàíà, Óðàëà, Ñèáèðè, Êðàñíîäàðñêîãî êðàÿ, Îñåòèè (Àëàíèÿ) è Öåíòðàëü-
íîãî ×åðíîçåìüÿ (Âîðîíåæ, Ëèïåöê, Áåëãîðîä). Â êîíôåðåíöèè ïðèíÿëè 
ó÷àñòèå äåâÿòü åïèñêîïîâ áðàòñòâà, à òàê æå âåòåðàíû òþðåìíîãî ñëóæåíèÿ: 
Âëàäèìèð Êèñåëåâ (Æèçäðà Êàëóæñêîé îáë.), Âèòàëèé Íîâèêîâ (Ðàìåíñêîå, 
Ïîäìîñêîâüå), Ñåðãåé Ïðîêîïîâ (Êðàñíîäàð), Þðèé Òàèðêèí (Áîáðîâî 
Âîðîíåæñêîé îáë.), Âèêòîð Òåõðèá ñî ñâîèìè áðàòüÿìè (ä.Ñóçàíîâî, Îðåíáó-
ðãñêîé îáë.), Ñåðãåé Ñàâåëüåâ (Âîëãîãðàä), Îëåã Ñìî÷èëèí (×åëÿáèíñê) è äð. À 
òàêæå áûëè è íà÷èíàþùèå ìîëîäûå ìèññèîíåðû. Öåëü êîíôåðåíöèè – îáîäðèòü 
ìíîãèõ íà áëàãîòâîðèòåëüíîå ñëóæåíèå áëàãîâåñòèÿ â òþðüìàõ, íà êðîïîòëèâûé 
òðóä ïåðåïèñêè ñ óâåðîâàâøèìè. Ýòî ñëóæåíèå – äîáðîâîëüíàÿ èíèöèàòèâà 
ïðèçâàííûõ Áîãîì âåðóþùèõ ëþäåé, áëàãîñëîâëÿåìûõ öåðêîâüþ, ñëóæàùèõ íà 
ñâîè ñîáñòâåííûå ñðåäñòâà, íå èìåþùèõ íèêàêîãî âíåøíåãî ôèíàíñèðîâàíèÿ.
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Евангелие» (Мар.16:15). Это братья и сестры, при-
званные Самим Господом и благословленные 
церковью в разные области труда благовестия.

За каждый день конференции был свой отве-
тственный за программу. Второй день конферен-
ции вел Сергей Прокопов – ответственный за 
тюремное служение по Краснодарскому краю, 
Ростовской области и Северному Кавказу.

С самого первого дня открытия конференции и 
до последнего дня внимание всех делегатов было 
захвачено свидетельствами реальных событий из 
того, что делает сегодня Бог там, где проповедуется 
имя Иисуса Христа, как Спасителя мира. Восемь 
человек поделились стратегией, которую Дух 
Святой положил им на сердце, для спасения греш-
ников, для распространения веры Христовой среди 
неверующих. Владимир Шкляр напомнил всем 
принцип устроения пчелиного улья, с множеством 
функций у пчёл, которые сами берут каждая на 
себя. Так и в церкви не должно быть праздных 
потребителей благодати, но чтобы каждый пони-
мал свое призвание и делал по мере своих сил. 

Второй день тюремного 
служения открыл молитвой 
Владимир Киселёв,  уже 
ветеран этого служения, 
который сам прошёл это 
поприще, будучи спасен 
Господом в результате служе-
ния Федотова и Мурашкина 

в зоне Калужской области в начале 90-х. Сегодня 
он ответственный вдохновлять и направлять 
тюремное служение в Российской Ассоциации 

Íà ñíèìêå: âûñòóïàåò Âëàäèìèð 
Êèñåëåâ - âåòåðàí òþðåìíîãî 
ñëóæåíèÿ
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Миссий ХВЕ. Многие, из уверовавших «авторите-
тов», теперь идут в зоны и, на удивление админис-
трации, хорошо знавших их по прошлой жизни, с 
большим рвением употребляют свой бывший 
авторитет для убеждения осужденных встать на 
путь покаяния и перейти на новый и живой путь 
служения Богу и людям. Такими сильными свиде-
тельствами из личного опыта, который дал им Бог, 
поделились: бывший осужденный – Женя Колес-
ников из Красноярска; а так же Роман Музаев – 
бывший «смотрящий» зоны из Осетии, по кличке 
«Ёжик», Джамбул Кордолаев – бывший осужден-
ный, а теперь дьякон церкви и руководитель реа-
билитационного Центра во Владикавказе. О вели-
кой милости проявленной Господом к нему, рас-
сказал отсидевший 20 лет в заключении Хубулов 
Алексей, теперь ревностный миссионер тюремно-
го служения в Осетии (Алания). Все они, знающие 
власть и силу закона «отвечать за свои слова», 
заходя в тюрьмы, как бывшие авторитеты зонов-
ской жизни, теперь, как никто иной, могут гово-
рить о настоящей жизни, которую они безуспеш-
но искали много лет на путях криминала, но 
нашли для себя неожиданно на страницах Еванге-
лия. Тихие и спокойные, без эмоций, их свидет-
ельства сокрушали и плавили огнем Духа Святого 
сердца слушающих. 

Были также показаны видеоролики из разных 
регионов страны о работе среди осужденных. Но 
самым впечатляющим был, ставший ежегодным 
отчет Краснодарской миссии тюремного служе-
ния о славном методе евангелизации через благот-
ворительный проект: «Рождественский подарок», 
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который успешно достигает не только сердца 
осужденных родителей, от имени которых мисси-
онеры посещают их детей во всех регионах стра-
ны, передавая им приветы от их родителей, запи-
санные на видео и вручая Рождественские подар-
ки. Миссионеры записывают на видео реакцию 
детей, благодарственные приветы своим родите-
лям и просьбы поскорей возвращаться к ним. И, 
несмотря на то, что доступ в исправительные 
учреждения во многих регионах страны без всяко-
го объяснения причины закрывается, этот проект 
«Рождественский подарок», в силу своего расту-
щего положительного воздействия, расширяет 
географию и набирает силу. Семена бескорыс-
тных добрых дел, посеянных во имя Бога, прино-
сят в тридцать, шестьдесят, во сто крат добрый 
плод не только в сердцах осужденных, их благо-
дарных детей, жен и родственников, но равно и 
сердцах администрации женских и мужских 
исправительных учреждений.

Íà ñíèìêå: поёт хор поместной церкви г. Саранска.
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íî ñîåäèíÿåò íàñ Îäèí – Õðèñòîñ! 
Об очередном посещении «Чёрного дльфина» рассказывает 
пресвитер Виктор Техриб – миссионер на ПЛС.

Оренбургская область. Живем мы тут, в степи, 
и мало кто вспоминает о нас. Но есть Тот, Кто 
видел наши сердца, слышал наши молитвы и 
знает наши проблемы. Это наш Господь, который 
хранил нас с друзьями нашими!

Третьего сентября позвонил мне Виталий 
Новиков из Москвы. Уже не раз, проделав этот 
путь по дороге в Оренбургскую область, по кото-
рой не все могут повторно приехать, согласились 
встретиться очередной раз для поездки в г. Соль-
Илецк, чтобы посетить там, на «Черном дельфи-
не» (учреждение ПЛС), тех, кто обратился к Госпо-
ду и тех, кто ослаб в вере. И тех, кто, крестившись, 
не понял любви Божией к себе, не услышал и не 
увидел Его. Я очень рад этим встречам с Виталием 
Новиковым, Виктором Салныковым и братом 
Игорем. Мы уже не первый раз встречаемся здесь. 
Владимир Киселев на этот раз не смог приехать с 
ними по болезни. Они заезжают к нам по пути в 
д.Сузаново, проделав долгий путь из Москвы, мы с 
радостью встречаем их, вместе подкрепляемся, 
вместе молимся, готовимся, волнуемся об успехе 
этих предстоящих встреч, чтобы Бог благословил 
и в этот раз.

Восьмого сентября 2015 года мы с братьями 
приехали к 8-30 утра в УВСИН и были приглашены 

Ìû â ðàçíûõ ìèðàõ, 
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в кабинет для радиотрансляции. Мы были очень 
благодарны сотруднику воспитательного отдела, 
за хорошее отношение к нам. Приятно было 
встретить понимание со стороны сотрудников, что 
мы несем добро. Слава Богу за это расположение! 
Мы их благословляем и молимся за них. 

Мы, кто смог, поговорили по внутренней 
трансляции, свидетельствовали о спасении, про-
читали из Библии немало важных мест, которые 
важны сегодня для назидания, утверждения в 
вере, для увещевания. Теперь в этой колонии эта 
форма благовестия стала доступной для всех 
осужденных. Мы приносим их всех Богу в общей 
молитве. Это служение через трансляцию стало 
постоянной практикой, которую имеет это служе-
ние. После этого мы были приглашены в корпус 
для личного общения с уверовавшими. Нас сопро-
вождал молодой сотрудник по колонии. Каждый 
раз эти служения проходят по-разному. На этот раз 
это было необычное служение. В этот день мы 
прошли весь корпус, ходили по камерам. Наших 
братьев по вере здесь 67 человек. Нас проводили в 
каждую камеру для общения с ними, но там нахо-
дились ещё и другие осужденные, и мы ощущали, 
что Бог любит всех. Мы видели на их глазах слезы. 
Старый человек, по имени Юра, был очень рад 
встрече с нами, и я дорожу этим. Нам высказыва-
ли и обиды. Я и этому был рад, потому что это 
говорит о том, что эта душа ещё жива и есть ещё 
надежда… К другой камере подходим, там радость: 
«Давно не виделись, спасибо вам! Передайте 
привет Киселёву! Молиться будем за вас!» и так 
далее…
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Вот такие короткие встречи, но такие ободряю-
щие в этих стенах, которые давят на эти души. 
Закрыли их от мира, но солнце светит, появляется 
росток надежды, и он возрастает через их веру. 
Здесь мы увидели большие изменения, встретив-
шись со многими. Мы в разных мирах, но соединя-
ет нас Один – Христос, это Его благодать Святого 
Духа. Слава Богу! Тема о Духе Святом, Который 
соединяет, может многими пока ещё и пренебре-
гается, мы это видим здесь, в колонии, и даже 
многими христианами недооценивается, потому 
что не все дошли до этого духовного опыта. Эта 
ступень приходит после искреннего покаяния, 
только после него приходит сфера влияния Отца, 
Сына и Духа Святого. Другие уверовали, приняли 
крещение, молятся, но не дошли до принятия 
благодати, не взошли на уровень живых отноше-
ний с Богом, не приняли Его так, чтобы войти в 
личный контакт с Ним. Хотя есть и другие приме-
ры. Вот предпоследняя камера, открывается 
железная дверь этой камеры, нас встречает радос-
тное лицо и говорит: «Я довольный, я ничего не 
хочу! Там, на свободе, меня поймал грех, а здесь я 
нашёл свободу!» Видим, что в нем действует Дух 
Святой, и у него нет никаких обид, он всем дово-
лен, и очень рад, что есть возможность хоть на 
пять, десять минут встретиться, вместе помолить-
ся, прославить Господа, встав на колени. Я очень 
рад видеть эти чудеса, друзья, очень рад, и призы-
ваю всех ещё молиться и хочу всем подтвердить, 
что не напрасны эти поездки, не напрасны эти 
молитвы, не напрасна эта жертвенность. Бог 
видит это и благословляет сердца тех, которые, 
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как они сами говорили, что уже были в могиле, и 
здесь произошло их воскресение, когда они услы-
шали голос: «Встань спящий, воскресни из мер-
твых, да осветит тебя Христос!» Они пережили это 
реально, и теперь им нужно больше познавать 
Бога. Конечно, ещё нужно много труда, им нужна 
поддержка. Я верю, что Бог и дальше будет благос-
ловлять, а мы будем молиться. Я верю, что Бог 
нелицеприятен. Здесь есть и татары, и русские, и 
немцы, есть чеченцы, узбеки, и они рады встать на 
колени и вместе помолиться. Когда наши братья 
были здесь последний раз, встал мусульманин на 
колени и тоже говорил: «Слава Богу!» 

Я очень рад, что у нас живой Господь и Дух 
Святой с нами. Да благословит нас Бог! И здесь, в 
этой колонии да благословит всех Господь! 

Ещё хотел поделиться. Первого сентября я 
произнес со своими братьями по трансляции 
единую молитву за брошенных детей, которых 
нужно приготовить в школу. Молились и за мате-
рей плачущих, у которых сыновья, или мужья 
томятся в тюрьмах, или их вообще уже нет. В этом 
мире столько скорбей, когда бросают детей, разво-
дятся, такое время сегодня настало. Я так рад был, 
что во всей колонии многие подключились к этим 
молитвам в субботний день. Некоторые написали: 
«Не нужно мне ничего в этом году, отдайте детиш-
кам, у которых, может, мама – пьяница, папы нет, 
на сумочку, на карандаши». Я вижу, что десять лет 
этого труда – не напрасны, сердца некогда 
чёрствые, умиляются. И это говорит о том, что 
Господь любит нас, мы будем ещё дальше трудить-
ся. Я обращаюсь ко всем братьям на Чёрном дель-
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фине и ко всем братьям, которые молятся за них: 
будем и дальше молиться, чтобы наши сердца 
больше и больше разгорались, за те живые свечи, 
которые загораются и всегда молятся. Да благос-
ловит нас всех Господь! Аминь.

Проповедь

В Евангелии от Матфея 26:39 Иисус Христос 
учит нас молиться «не как я хочу, но как Ты…» У 
некоторых из нас уходит много времени на то, 
чтобы принять это. Мы хотим, чтобы всё склады-
валось по-нашему. Иногда мы очень долго молим 
о чём-нибудь, но этого не получаем. Мы молимся и 
верим, что Господь ответит на наши молитвы. 
Недели превращаются в месяцы, месяцы в годы… 
мы начинаем задавать себе вопрос: «Почему Бог 
не отвечает на мои молитвы?» Но мы молимся о 
всём так, что не даём Господу возможности сде-
лать то, что на самом деле лучше для нас. Наконец, 
мы начинаем осознавать, что у Господа могут быть 
относительно нас другие планы. Тогда мы начина-
ем молиться: «Не моя воля, но Твоя воля испол-
нится». Перекладывая решение на Бога, мы облег-
чаем собственную ношу. Наша вера опять укреп-
ляется, потому что мы знаем, что Господь сделает 
для нас наилучший выбор. Может быть, это отлич-
но от того, о чём бы мечтали мы, но разум Господа 
намного больше нашего. 

В Гефсиманском саду Иисус Христос молился, 
чтобы чаша смерти, которую Ему предстояло 

Не моя, но Твоя воля
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испить, миновала Его. Он произнёс эту молитву 
три раза, но каждый раз Он заключал её словами: 
«Впрочем, не как я хочу, но как Ты». Он полностью 
подчинился воле Божьей, и мы должны сделать то 
же самое. Не всегда легко принять в свою жизнь 
волю Божью. 

Мы молим: «Да исполнится воля Твоя». Но в 
нас есть надежда, что воля Господа совпадёт с 
нашими желаниями. Мы хотим, чтобы всё шло 
так, как мы этого хотим. Не правда ли? Один из 
важных моментов во время такого желания – 
прекратить искать собственный ответ, а постарать-
ся найти ответ Бога! Как можно выполнить волю 
Бога, если думать только о своей воле? С уверен-
ностью можно сказать, что Господь слышит наши 
молитвы и ответит на них. Промедление не значит 
отказ. Господь никогда не оставляет верующих в 
Него. Он может попросить нас подождать, но 
никогда не покинет! 

Господь отвечает на молитву, делая то, что Он 
считает лучшим для нас, а не то, что мы считаем 
лучшим для себя. 

Можете ли вы вспомнить случай, когда то, о 
чём вы молились, исполнилось, но оно стало бы 
глупым или даже губительным? По истечении 
времени мы оглядываемся назад и понимаем, что 
воля Божья действительно была лучше нашей. 
Иисус Христос сказал: «Знает Отец ваш, в чём вы 
имеете нужду, прежде, чем попросите у Него» 
(Мф.6:8). Бог может возобновить наши силы, 
потому что Он знает наши нужды. Он может отве-
тить на наши мольбы не так, как мы хотим, а так, 
как нам это нужно. 
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Мы понимаем благословение Господне, как 
материальную помощь, хорошее здоровье, счас-
тье, жизнь без проблем. Но этим не исчерпывается 
понимание Божьего благословения. Господь 
может допустить нам страдания, болезни, затруд-
нения, жестокие разочарования и так далее. Бла-
гословения Божьи для христиан включают всё, 
что приближает их к Нему. Мы можем молить: 
«Да исполнится воля Твоя», зная, что Господь 
сделает всё, чтобы приблизить нас к Себе. Когда 
мы искренне говорим: «Не как я хочу, но как Ты», 
тогда мы принимаем волю Божью относительно 
нашей жизни, какой бы ни была Его воля. Тогда 
мы начинаем обновляться. Мы меняем свою силу 
на силу, идущую от Господа.

Как же нам изменить свою волю: личные жела-
ния, свои мечтания и цели и принять волю Госпо-
да? Одно дело сказать: «Да исполнится воля Твоя», 
но как это сделать? Начинать нужно с правильного 
отношения. Наши сердца должны жаждать испол-
нения воли Божьей в наших жизнях более всего на 
свете. Воля Господа открывается нам в Библии, 
через Слово. Библия даёт нам конкретные ответы 
на каждую нашу жизненную ситуацию и говорит 
нам, какое решение принять. Библия даёт нам 
принципы, на основе которых можно принять то 
или иное решение. Библия учит нас, как справ-
ляться с нашими проблемами. 

Воля Господа, как учит Библия, даёт нам всё 
необходимое для мудрого выбора. Библия учит 
нас жизни. Если мы хотим знать волю Господа 
относительно нашей жизни, то нам нужно знать и 
Его Слово – Библию, а это значит – изучать его и 
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жить по нему. Как можно жить согласно воле 
Божьей, не зная, что она представляет собой? 
Ничто не заменит изучения, познания и любви к 
Слову Бога. По мере того, как мы будем читать 
Библию, мы почувствуем, как Господь обновляет 
наши духовные силы через Своё Слово. Воля 
Господа может изменить всю нашу жизнь, и 
изменяет её! Слава Ему! 

Благослови всех вас Господь в 
изучении, познании, и исполнении 
Его Слова! Аминь.

А.Журба,
Черный дельфин

Íàì ïèøóò

Èç ïèñüìà Ðóñëàíà Êëèìîâà

«Приветствую вас, Владимир Григорьевич! 
Мир вам и благословение от Господа нашего 

Иисуса Христа! Аминь.
Моё имя Руслан Климов. Мне 33 года, я живу в 

селе Зыково, в центре адаптации для бывших 
нарко-алко-зависимых и бывших осужденных при 
церкви Воскресшего Христа Спасителя. Имя 
моего пастыря Сибелев Сергей Владимирович.

Я покаялся в конце 2009 года в Минусинске, в 
церкви евангельских христиан баптистов, но по 
воле Господа принял крещение в 2012 году в пяти-
десятнической харизматической церкви. Главе-
нствующий епископ у нас Эдуард Анатольевич 
Грабовенко, г.Пермь, церковь «Новый Завет».

Я был наркоманом, и Бог дал мне свободу! Я не 
был осуждён, но три года занимаюсь тюремной 
перепиской. Это просто какое-то чудо в моей 
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жизни. Не думал и не предполагал, что когда-
нибудь буду заниматься этим делом!

Как написано… «не видел того глаз и не слыша-
ло того ухо…» Я, думаю, вы понимаете, о чём я?! 
Однажды я написал свои стихи в 2009 году в жур-
нал «Евангелие за колючей проволокой» и один из 
них был напечатан.

  Âîçðîæäåíèå                  
За что судьба к тебе несправедлива?
За что так мучает: ни жить, ни умереть?
Наверно в прошлой жизни жил красиво,
А в этой жизни некому согреть!
Начни сегодня новый ты отсчёт!
Сегодня новый человек родился!
Ты слышишь? Счастье радостно зовёт!
Ты был во тьме, теперь освободился!

Вчера впервые был на собрании тюремных 
служителей в Красноярске. Там ассоциация 
тюремных служителей. Нас там было 16 человек 
из шести разных деноминаций. Бог дал мне друга 
из вашей церкви Вадима Хамзина. Он тоже в 
тюремном служении. И он познакомил меня с 
Евгением Колесниковым. Вы с ним хорошо знако-
мы. От этих братьев, слава Богу, я узнал о вас и о 
вашем печатном издании. Знаете, вот вчера обща-
лись, молились вместе, и я почувствовал, что это 
моё, что это мне близко, хотя и сам там, за решёт-
кой не был. Я увидел, как много жатвы и нивы уже 
давно побелели!

Владимир Григорьевич, я имею большое жела-
ние служить и дальше в этом ключе, писать пись-
ма осужденным, благовествовать, поддерживать и 
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вдохновлять тех, кто уже уверовал и направлять 
сердца тех, кто пока только лишь проявляет инте-
рес к Богу и церкви, укладу жизни христиан. Будет 
очень здорово, если вы опубликуете моё объявле-
ние, предложение осужденным братьям, и просто 
одиноким людям духовное общение в переписке, 
реабилитацию для тех, кто хочет менять жизнь и 
кому некуда освобождаться. Вот мой адрес: Руслан 
Климов. 662510, Красноярский край, Берёзовский 
район, село Зыково, ул. Советская, 23. 

    *   *   *   
Свободным можно быть и в узах 
И на свободе можно быть рабом!
Идти свой путь, отягощённый грузом
Обиды, зависти, соделанным тобою злом!

А можно получить прощенье 
Того, Кто снимет ношу с плеч твоих!
И получить душою облегченье
Святого Духа, раз прикосновенье пережив!

                         *   *   *
Не грызи меня, совести голос!
Не пытай мою душу, тоска!
Прорости моей веры колос
Без воды, на бархане песка!
Не унывай, не впадай в крайность!
Крылья расправь и лети!
Просто жить – это уже радость!
Но не радость – жить без любви!
 
Вот немного из моего творчества! Владимир 

Григорьевич, ещё раз благодарю вас и желаю вам 
и вашей команде благословений. Буду рад, если вы 
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что-то используете и особенно, если опубликуете 
объявление о переписке с осужденными!

Спаси вас всех Бог! Аминь. 
Руслан Климов

Èç ïèñüìà Àëåêñàíäðà 
Ïàéçèíà, ÏËÑ 

Мир тебе, дорогой брат 
Сергей!

Приветствую тебя и весь 
д о м  т в о й  и м е н е м  и 
любовью Господа нашего и 
Спасителя Иисуса Христа, 
положившего на жертвен-
ный алтарь душу Свою за нас, друзей Своих, дока-
зав делом Свою истинную любовь! Слава Богу и 
Отцу, пожертвовавшему Своё самое дорогое – 
единственного Сына во искупление наших душ! 
Слава и честь Господу Иисусу Христу за подвиг 
Его. Он прошёл ад ради нас, где оставил грехи всех 
искупленных Им. И, будучи воскрешённым из 
мёртвых любящим Отцом Богом, открыл для нас 
дверь в Царство Небесное, которая была закрыта 
грехом Адама и Евы. А затем Он явился Своим 
скорбящим ученикам, воскресши во свидет-
ельство явления силы Божьей, и оставив им Завет 
проповеди Евангелия и крещения, уверовавшим 
во имя Отца, Сына и Святого Духа, вознёсся на 
облаках в Небесное Царство и воссел одесную 
Бога Отца на престоле Его.

Приближается время Его возвращения таким 
же образом на облаках, как Он вознёсся в своё 
время в Небесное Царство. И для нас это самое 
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счастливое ожидание избавления от скорбей 
нынешнего века, где нам не нашлось места, пото-
му что этот мир не может вместить Божьего. 
Будем бодрствовать духом, поддерживая друг 
друга вниманием, чтобы кто не оступился в ожида-
нии нашего Господина, Который есть наша святая 
Пасха не один день в году, а во всю нашу жизнь.

…8 апреля к нам в ИК приезжали братья с 
Виктором Техрибом для совершения служения 
вечери Господней, на которую и меня привели, где 
и я имел радость присутствовать и участвовать. 
Очень рад был встрече с братьями, которых не 
видел около года. Когда все преклонились в 
молитве пред Господом, и я, сняв обувь, прекло-
нил колени и молился Богу и Отцу во имя Иисуса 
Христа о всём братстве, о том, чтобы Он услышал 
их просьбы к Нему и благословил на дальнейший 
путь. Там я впервые увидел брата Алексея Журбу, 
который много обращается к нам со страниц 
журнала БВО. Он подошёл ко мне и поздоровался 
рукопожатием, и я увидел его фамилию на нагруд-
ном знаке. Так я познакомился с ним лично. 
Также мне предоставил слово брат Виктор, и я 
сказал братству, что когда-то мы были чужими 
друг другу, но теперь нас соединил Иисус Христос 
и мы ныне братья. Сказал так, потому что пока нет 
единства, каждый сам по себе, или брат только 
тому, с кем знаком лично. Далее сказал, что наше 
служение вечери – это исполнение завета Иисуса, 
и Его плоть и кровь отчищает нас от грехов по 
слову Его и нам нужно сохранить чистоту духа как 
можно дольше, чтобы достойно встретить Госпо-
да. За всё слава Ему!
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Творчество братьев из ПЛС

        Молодой погонщик скота всю жизнь стремил-
ся разбогатеть. Он отказывал себе во всем: не 
пошёл учиться, не женился – каждую заработан-
ную монету откладывая, чтоб заиметь свое стадо. 
Наконец, он стал владельцем собственного стада и 
пришёл к отцу, чтобы похвалиться: 

– Теперь я богач, ни от кого не завишу. Прежде 
я вынужден был гнуть спину на других, а ныне у 
меня много своей скотины. Можешь посмотреть – 
она находится вокруг дома.

– Скажи мне, сын, долго ли ты гнал сюда своё 
стадо?

– Три дня и три ночи… Я старался быстрее, но 
ведь я был не сам по себе.

– И где ты останавливался на ночлег, по своему 
желанию, или там, где твоё стадо могло быть?

…Господь усмотрел и обо мне: вспомнила 
вторая моя сестрёнка Аня, дочка тёти Наташи 
написала мне письмо и прислала фото дочки 
Лиды и своё. И всё это по вашим молитвам о душе 
моей. Спасибо, дорогие мои братья и сёстры за 
вашу любовь христианскую. Моё братское почте-
ние брату Владимиру Григорьевичу, с сыновьим 
почтением к его сединам и к тебе, дорогой брат 
Сергей. Мир Божий да сохранит сердца ваши в 
покое Его. Вера ваша не тщетна!

С братской любовью,
Александр Пайзин,

Черный дельфин 

Духовная притча
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– Конечно же, там, где животные могли кор-
миться и в безопасности переночевать.

– Вот видишь, сынок, хоть ты и считаешь себя 
богатым, а живешь, как твоей скотине угодно.

Р.S. Из этой притчи я понял, что многие христиане, считают себя 
истинными христианами, но всё ещё живут не по духу, а угождают 
своей плоти, тем самым, не имея духовного продвижения вперед. Не 
так ли?

Прощённый грешник, 
Алексей Журба.

Сентябрь 2015 год.

Августин Блаженный Аврелий, 354 – 430 г.г.
Северная Африка — христианский теолог и 
философ, влиятельнейший проповедник, 
епископ Гиппонский. 
Один из отцов христианской церкви.

*  *  *
Высочайший, Благостнейший, 

Могущественнейший, Всемогущий, 
Милосерднейший и Справедливейший; 

самый Далекий и самый Близкий, 
Прекраснейший и Сильнейший, 
Недвижный и Непостижимый; 

Неизменный, Изменяющий все, 
вечно Юный и вечно Старый, 

Ты обновляешь все и старишь гордых, 
а они того и не ведают; 

вечно в действии, вечно в покое, 
собираешь и не нуждаешься, 

несешь, наполняешь и покрываешь; 

Испведь
Августина
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творишь, питаешь и совершенствуешь; 
ищешь, хотя у Тебя есть все. 

Ты любишь и не волнуешься; 
ревнуешь и не тревожишься; 

раскаиваешься и не грустишь; 
гневаешься и остаешься спокоен; 

меняешь Свои труды, и не меняешь совета; 
подбираешь то, что находишь, 

и никогда не теряешь; 
никогда не нуждаешься и радуешься прибыли; 
никогда не бываешь скуп и требуешь лихвы. 

Тебе дается с избытком, чтобы Ты был в долгу, 
но есть ли у кого что-нибудь, что не Твое? 

Ты платишь долги, но Ты никому не должен; 
отдаешь долги, ничего не теряя. 
Что сказать еще, Господь мой, 

Жизнь моя, моя святая Радость? 
И что вообще можно сказать, говоря о Тебе? 

Но горе тем, которые молчат о Тебе, 
ибо и речистые онемели…

(Îòðûâîê èç êíèãè Ýâåëåí Êðèñòåíñåí)

Обретения через потери
Это анонимное стихотворение, просто потрясло меня 

и буквально «вытряхнуло» из состояния жалости к себе. 
Может ли так быть? Может ли Бог взять то, что выглядит, 
как потеря, и дать через это что-то лучшее.

«Я просил у Бога силы, чтобы дойти до конца, -
И Он дал мне слабость, чтобы я мог в смирении научиться послушанию.

Я просил здоровья, чтобы сделать великие дела, -
И Он дал мне бессилие, чтобы я мог все сделать лучше.

Я просил богатства, чтобы стать счастливым,
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И Он дал мне бедность, чтобы я мог стать мудрым.

Я просил способности, чтобы быть признанным людьми,
И Он дал мне слабость, чтобы я мог чувствовать потребность в Боге.

Я многого просил, чтобы радоваться жизни,
И Он дал мне жизнь, чтобы я мог радоваться всему, что окружает меня.

Я не получил ничего из того, что просил, 
но зато получил все, на что надеялся.

Я уже почти отверг себя, и Бог ответил на мои не высказанные молитвы.
И я могу назвать себя самым благословенным из всех людей...»

Вдруг я ожила. Я открыла для себя Божий принцип 
«чтобы»!

Изучая Библию, я обнаружила, что каждая грань 
взаимоотношений Бога со Своим народом (то есть с вами и 
со мной) включает в себя какое-нибудь «чтобы». Фактичес-
ки Бог говорит нам: «Я допустил эти неприятные обстоят-
ельства, чтобы ты мог обрести новый взгляд на жизнь, что 
бы ты приобрел необходимый опыт и смог помочь другим 
людям с подобными проблемами». 

У Бога ничего не бывает случайным. Проблемы в 
нашей жизни не говорят о том, что Бог потерял контроль 
над ситуацией, или о том, что Он больше не сидит на Своем 
престоле. Проблемы предоставляют нам прекрасную 
возможность испытать на себе Божьи «чтобы», дабы мы 
могли научиться обретать через свои потери.
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Èñïûòàíèÿ – ýòî äàð ñâûøå, 

À òðóäíûå èñïûòàíèÿ – âåëèêèé äàð. 

Íå âûäåðæàòü èñïûòàíèå – ýòî íåóäà÷à. 

Íî îòêàçàòüñÿ îò íåãî – çíà÷èò îòêàçàòüñÿ îò äàðà. 

Ýòî íåïîïðàâèìî, ýòî õóæå, ÷åì íåñ÷àñòüå.

Ëîèñ Ìàêìàñòåð Áóäæîëä -
(Перепечатано из № 2(48) 2014 «Зов любви»)

Мудрые мысли

    Åâàíãåëèå íàó÷èëî ìåíÿ âåðèòü 
íå òîëüêî â Áîãà, íî è â ÷åëîâåêà. 

Ýòà âåðà âîñïèòûâàåò â íàñ 
âåëèêîäóøíûå ÷óâñòâà 

è ïîáóæäàåò óâàæàòü è ëþáèòü 
êàæäîãî ÷åëîâåêà. 

     Êàæäîãî, à ýòî âàæíî. 
À.Ï. ×åõîâ.

Обратись ко Христу пока не поздно!

Ты должен понять и уразуметь,
Что может быть слишком поздно…
Есть вечная жизнь и вечная смерть.
Пойми, это очень серьёзно!

Ëþáîâü Öâåòêîâà
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Мужчина сидит, 
И видно, он очень грустит.
О своём прошлом вспоминает,
Он горько плачет и вздыхает:
«О, как я беден, жалок был,
Когда без Бога в сердце жил!
Не знал тогда, не думал я, 
Как больно близким делал я.
Господь пришёл, открыл глаза...
Увидел всю свою греховность я.
И сердце разрывало грудь.
О, Боже, милостивым будь!
Сижу в «Дельфине черном» я,

Закрыт весь мир здесь от меня!
Но как велик Ты, мой Господь,
Что так смиряешь мою плоть!
И давит больно в грудь тоска,
Ведь не один на свете я.
Есть мама, сёстры у меня
И сын! Господь, услышь меня!
Молился Богу сын за мать: 
«Хочу я маму увидать,
Хочу я пасть к её ногам 
И получить душе бальзам.
Виновен перед нею я!
Прости, о, Господи, меня!

Услышанная молитва
(àâòîð íåèçâåñòåí)
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Я каюсь, дай мне увидать
Мою единственную мать!»
Услышал Бог души мольбу
И мать приехала к нему.
Не думал сын, не ожидал.
Начальник им свиденье дал.
«О, мама! Мамочка моя!
Перед тобой виновен я!
Прости молю, прости меня!
Как много огорчал тебя, 
О, мама, милая моя!
Господь коснулся здесь меня
И Им Одним теперь живу
И доверяю жизнь свою.
О, мама, я тебе писал,
Здесь понял всё и осознал.
Хотелось встретиться с тобой,
Чтоб пасть мне ниц перед тобой!»
Великий Бог! Ты - жизнь моя!
Перед Тобой склоняюсь я!.
И вот мы с мамой здесь вдвоём.
Веди Ты нас в Отцовский дом.
Молился сын, а мать рыдала.
Его таким она не знала.
«Прости меня, прости, родная!
Из-за меня ты вся седая.
Так провели они те дни,
что были им тогда даны.
Господь услышал и помог,
Чтоб верить твёрдо каждый мог.
Настало время расставанья.
Как мало было им свиданья!
Но: «Слава Богу! - сын сказал, -
Тебя я, мама, увидал!
Молись Христу, мать, Он поможет.
Я верю, что Господь всё может.
Его всем сердцем умлолял 
И Он ко мне тебя прислал.
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Молись к Нему! Он не оставит.
Ищи Христа, Его народ!
Твоею жизнбю Он управит 
И за Собою поведёт!»
Уехала... А он остался,
Молитвы вознося Христу.
«Услышь меня, Господь, за маму
Открой Ты ей всю полноту!»
Она ж приехала домой,
Не находя себе покой.
«Где б церковь я найти могла,
Чтоб посещать её всегда?»
И вот Господь помог ей в том -
Нашла она Молитвы дом.
А там, где Божий есть народ,
Он блага все Свои даёт.
И встала мать и всем сказала:
«О, как велик Господь наш Бог!
В тюрьме я сына увидала.
Мне встретиться с ним Он помог.
Сын плакал: «Мамочка родная!
Тебя хотел я увидать!»

И на колени пал, рыдая:
«Ты можешь мне 
                   прощенье дать?»
Конечно ж, 
                    я простила сына.
Иначе ведь не может быть.
Ведь сердце матери и ныне
Способно всё простить... 
                                    забыть...
О, слава Богу за всех братьев,
За всех сестёр, друзей моих!
За то, что всеми Он управил
И я могу быть среди них!»
Услышал Бог молитву сына!
Коснулся сердца Он её
И все грехи оттуда вынул.
«Я не могу жить без Него!»
И отдалась мать Иисусу.
Вступив в Завет, 
                          сказала: «Да!»
И Он повёл Своей дорогой 
Тернистой, узкой в Небеса.
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О, слава Богу, дорогие
Читатели и все друзья!
Пусть будет Бог прославлен в мире.
Творит Он дивные дела.
А я ничто, но эти строки 
Пишу я сердцем и душой.
Бог мне даёт Свои уроки.
Молюсь. Он слышит голос мой.
Друг, может, вопль твой сердечный
Не слышно рядом никому,
Живи, как Он. Господь наш вечный.
Он доведёт в Свою страну!

Èëëþñòðàöèÿ Ýñáåí Õàíñôåëüò Êðèñòåíñåí "Íåáåñíûé Èåðóñàëèì"
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«Åñëè ïðèòóïèòñÿ òîïîð, è åñëè ëåçâèå åãî
íå áóäåò îòòî÷åíî, òî íàäîáíî áóäåò íàïðÿãàòü ñèëû; 

ìóäðîñòü óìååò ýòî èñïðàâèòü»
(Åêë.10:10).

* * *
«Åñëè ïðèòóïèòñÿ òîïîð, 

ëåçâèå åãî ìîæíî îòòî÷èòü,
íî åñëè ïîëàãàòüñÿ òîëüêî íà ñâîé ðàçóì,

òî óðîí ìîæåò áûòü íåïîïðàâèìûé».
(Ïðîïîâåäíèê)

Êàê òû ðåøàåøü ñâîþ ïðîáëåìó?Êàê òû ðåøàåøü ñâîþ ïðîáëåìó?

Ðåïëèêà



38

Свидетельство Игоря, как он оказался в лапах тигра и 
чудом остался жив.

О том, что случилось с верующим братом в Уссурийской 
тайге, рассказал епископ из Приморья Николай Лактионов 
на IX Конференции ОЦХВЕ России в г. Москве в 2004г. Он же 
привез фотографию Игоря. Опубликовано это свидет-
ельство было в журнале Евангелист в том же году. Редак-
ция повторяет эту публикацию.

На молодежной конференции церквей Приморья летом 
этого года, на которой присутствовал Н. Лактионов, к микро-
фону пригласили худощавого, среднего роста брата с усами, 
примерно 30 лет, засвидетельствовать о великой милости 
Божией, которую Он явил ему полтора месяца назад. Брат по 
имени Игорь рассказал, что с ним произошло здесь, в районе 
пос. Мельничное (этот район тайги находится в центре 
Сихотэ-Алиньского хребта), где он работает лесником. 
   В конце мая 2004 года, обходя свой участок тайги, он 
неожиданно подвергся нападению тигра, который продер-
жал его в своих лапах, терзая несколько часов. Сам по себе 
случай нападения тигра на человека в истории Приморского 
края не редкость, но случай с Игорем – уникальный. Он 
быстро облетел все местные средства массовой информации 
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и вызвал бурное обсуждение у опытных специалистов и 
охотоведов, знающих повадки этих хищников занесенных в 
Красную книгу. Оказалось, что это была тигрица. Они могли 
как-то понять, почему тигрица не убила свою жертву сразу 
же, но вот тот факт, что она держала в своих лапах окровав-
ленного человека то кусая, то отпуская его, и то, что она, 
наконец, оставила его, поспешно убежав в лес, - ни один 
специалист не брался объяснить, потому что такое поведение 
не свойственно хищникам. 
  

Объяснение служителя церкви

    Когда обнаруживаются скрытые духовные мотивы поведе-
ния человека, тогда нетрудно понять, почему он попадает в те 
или иные обстоятельства, тем более человек, который начал 
верить в Бога и уже молился Ему, но в то же время внутренне 
спорил с Ним, противясь плану Его спасения (см. Деян. 2:38-
40).
    Именно так случилось с Игорем. Он принял Иисуса Христа 
как своего личного Спасителя, но не спешил становиться 
членом церкви. Он просто не понимал, зачем это нужно. 
Будучи уже крещеным Духом Святым, Игорь говорил Богу, 
что он не понимает, почему он должен поступать так, как 
учит Писание. Ему были непонятны страдания Иисуса 
Христа и его личная ответственность перед Ним. Он даже 
молился Богу, чтобы Тот открыл ему, в чем заключается 
ценность Голгофских страданий Его Сына. Игорь просил 
открыть ему в сновидении или наяву связь Христовых стра-
даний с его личным спасением.
   Что произошло дальше, лучше всего расскажет он сам. 
Игорь увидел власть своего Спасителя не во сне и не в виде-
нии, но наяву, когда он Ему молился, находясь несколько 
часов в лапах тигрицы. Он недооценивал реальность опас-
ности ходящего в этом мире  «рыкающего льва» – дьявола, 
который может нападать на безоружного человека, как это 
случилось с ним в тайге в физическом образе тигрицы, 
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терзавшей его до тех пор, пока он не воззвал и не увидел 
могущество своего Спасителя, имеющего абсолютную 
власть над всеми силами зла в этом мире. 
     Это случилось с ним, по-видимому, для того, чтобы он 
смог хорошо и навсегда выучить этот урок: крепко держаться 
своего Спасителя, не отступать от Его повелений и не быть 
сомневающимся в глазах Его. Иисус, будучи безгрешным, 
сошел на землю для того, чтобы взять на Себя наши грехи, 
искупить нас для Бога и защитить нас от «льва рыкающего».
     Через полтора месяца после этих событий, оправившись от 
многочисленных ран, он пришел в церковь и вступил в Завет с 
Богом, засвидетельствовав о великой милости Божией. Царь 
Давид в свое время написал в Псалме 117:18: «Строго наказал 
меня Господь, но смерти не предал меня». Ему стали понятны, 
абсолютно понятны слова Апостола Петра: «Трезвитесь, 
бодрствуйте, потому что противник ваш дьявол ходит, как 
рыкающий лев, ища, кого поглотить. Противостойте ему 
твердою верой, зная, что такие же страдания случаются и с 
братьями вашими в мире» (1Пет. 5:8-9). И еще: «Ибо думаю, 
что нынешние временные страдания ничего не стоят в 
сравнении с той славою, которая откроется в нас» (Рим.8:18).

Свидетельство Игоря

   «Перед тем как это случилось, я видел сновидение. Лежит 
человек на больничной койке. Он был без бороды, но с усами, 
и в очень, очень тяжелом состоянии. Потом я увидел своего 
отца, который был чем-то озабочен и ходил по больнице. 
Затем видение опять поменялось, и я вижу сестру Люду и 
брата Михаила (пастора церкви и его жену в пос. Мельнич-
ное). Я видел, что она пела духом. Пробудившись, я понял, 
что этот сон был от Господа. Я стал размышлять: «Господи, 
что Ты хочешь мне этим сказать?» Я понял так, что за этого 
человека, показанного мне во сне, страдавшего на больнич-
ной койке, надо подвизаться в молитве. Именно так я истол-
ковал это сновидение.
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      В тот день, когда это произошло, с утра настроение у меня 
было не очень хорошее: в сердце не было мира, было какое-
то беспокойство. Но позже меня стал посещать Дух Святой, 
пришло побуждение и не покидало желание молиться на 
иных языках. Я подумал, что Дух побуждает меня молиться 
за эту душу, которую я увидел во сне на больничной койке. Я 
не предполагал, что в конце дня сам окажусь на больничной 
койке, со сбритой бородой, именно в этом положении страда-
ющего человека.
     И вот, под вечер, иду я по лесу в хорошем настроении, в 
предвкушении встречи со своими родными. Неожиданно 
слышу с правой стороны рык нападающего на меня тигра. 
Это произошло очень быстро. Я даже не успел его разглядеть 
и сообразить, как мне быть и что делать. Он оказался рядом, 

На снимке в центре группы организаторов молодёжной конференции  Дальнего 
Востока сидит епископ Лактионов Николай Николаевич (в розовой полосатой 
рубашке), рассказавший эту историю. Рядом с ним сидит брат Игорь (с бородой и 
усами), работающий лесником в пос. Мельничное, Приморского края, полтора 
месяца назад переживший встречу с тигром. На его руках еще видны следы от 
укусов тигра.
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сбил меня с ног и начал терзать когтями и зубами. Поначалу я 
кричал… Конечно, кричал от ужаса и страха – это надо 
понять. Потом увидел, что дело имею с тигрицей, и она меня 
нисколько не боится.  Оттого, что я кричу, мне не было легче. 
Я стал сопротивляться ее действиям, стал с ней бороться. 
Это происходило долго, потому что она держала меня в 
своих когтях. Руки мои уже были покусаны от самого плеча. 
Нижняя губа была разорвана. Два раза я вырывался, пытаясь 
убежать. Каждый раз она догоняла меня. Поймает и держит, 
при этом дышит тяжело: толи она была больная, толи еще по 
какой причине. Я молился: «Господи, почему я не ощущаю 
Тебя в сердце своем? Господи Боже, оставь меня в живых!» 
Она отпускала меня, и я вставал на ноги, чтобы убежать. 
Тогда она опять нападала на меня, сбивала и продолжала 
свое дело. Сопротивляться становилось все труднее. Всего 
на сантиметр она не достала до шейной артерии. Потом 
зверюга принялась за мои ноги, и тогда я понял, что положе-
ние мое безнадежно. Я из глубины сердца воззвал к Богу: 
«Господи! Если уже мне не жить, то пусть она скорее покон-
чит со мной!» Она еще немного подавила меня своими 
зубами, и смотрю: только хвост мелькнул. Она убежала 
совсем! Я встал на ноги и говорю: «Слава Богу! Господи, я 
еще живой! Я чувствую свои ноги!» На ногах я стоял твердо, 
хотя рук не чувствовал. У меня были обширные ранения и 
повреждены сухожилия. Была еще одна большая проблема: 
как самому дойти домой. Она разорвала когтями всю мою 
одежду в лоскутья, и я остался в одной футболке. Ноги все 
были покусаны, но ни одна кость не повреждена. Раны были 
очень серьезные. Я был весь в крови, но все же надо было 
идти домой. Я стал просить Бога, чтобы Он дал мне сил 
добраться, потому что я находился от поселка Мельничное 
где-то в двух часах пути, а может быть, и больше. Так как я 
шел то лесом, то пустынной дорогой, мне не попадался 
никакой транспорт. Выйдя на грунтовую дорогу, я встретил 
речушку. Вода в ней была очень холодная. Это оказалось для 
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моих ран мучительно больно, потому я дальше пытался идти 
по лесу. Это было для меня, босого и израненного, еще хуже. 
Я брел очень долго и добрался, наконец, до нашего моста 
через речку, который в 30 минутах ходьбы от поселка Мель-
ничное. Вдруг вижу: едет машина, остановилась. Сидящие в 
ней то ли не поверили моим словам, то ли не захотели быть 
свидетелями страшного преступления, то ли не пожелали 
возиться с окровавленным человеком, но меня не подвезли. 
Пообещали, что за мной кого-нибудь пошлют.
     Здесь я вспомнил страдания Иисуса, что все, даже учени-
ки Его оставили, как написано: «Я топтал точило один, и из 
народов никого не было со Мною… Я смотрел, и не было 
помощника; дивился, что не было поддерживающего» (Ис. 
63:3-4). Получилось, что я сам добрался. Попал я в больницу. 
Мне наложили швы, и я увидел, кто был мне показан во сне 
на больничной койке. Бороду мне сбрили, оставили одни 
усы. Я оказался в весьма тяжелых обстоятельствах, в кото-
рых мне было мучительно больно, особенно когда тебя 
перевязывают и постоянно беспокоят раны. Страдая, я 
понял, что такое на самом деле страдания Христа за меня. 
Мне наложили сто пятьдесят швов. Казалось, на руках нет 
живого места. В то время, когда страдала моя плоть, Господь 
был ко мне ближе, чем когда-либо. Это был для меня драго-
ценный опыт познания Его любви ко мне. В этой больнице я 
чувствовал всем своим израненным существом, что Господь 
был тогда со мной. Он являл для меня Свои драгоценные 
откровения. Слава Ему! Мне радостно было чувствовать, что 
Бог со мной всегда в моем сердце. Я понял, что надо двигать-
ся по Его пути.
      Бог говорит: «Мои мысли – не ваши мысли, ни ваши пути 
– пути Мои…» (Ис. 55:8).
     Я планировал, чем буду заниматься летом: думал, буду 
делать то и другое. Были у меня свои планы, а получилось, 
что я лежал на больничной койке и думал о Его великой 
любви к человеку. В настоящее время я еще не вполне тру-
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доспособен, потому что пока не восстановился. Случилось 
так, как Бог предсказал мне во сне. Слава Богу! Я все прини-
маю, как от руки Его.
     Когда мы попадаем в подобные обстоятельства, то очень 
важно принимать все как от Господа. Если принимаем 
хорошее, то должны принимать и плохое. Это очень, очень 
важно. Я это понял. Бог так испытывает, так ведет, так обре-
зает. Слава Богу! Это Его воля, братья и сестры! Будем 
следовать за Господом с открытыми сердцами.

п. Мельничное, Приморского края. Июль 2004 год. 
Свидетельство записал Владимир Мурашкин.         

Дорогие читатели журнала
 «Благая весть осужденным»!

Благодарим Вас за молитвенную поддержку благотворитель-
ного служения в тюрьмах на территории России, которое юриди-
чески осуществляет Централизованная Религиозная Организация 
Российская Ассоциация Миссий ХВЕ. Она же организует два раза 
в год и выпуск журнала «Благая весть осужденным». Кроме того, 
на редакцию, состоящую из волонтёров, приходит много писем от 
осужденных с разных учреждений исполнения наказания, где 
читатели журнала обращаются через редакцию к верующим с 
различными просьбами, связанными с материальными затратами, 
которые члены редколлегии и молитвенная группа поддержки 
этого служения старается выполнять. Кроме главного своего 
служения эти добровольцы вынуждены вести переписку и стара-
ются удовлетворять, по мере возможности, просьбы осужденных 
за счет своих личных средств. Это служение осуществляется по 
благословению и под пасторским руководством Совета епископов 
ОЦХВЕ России, но осуществляется исключительно на доброволь-
ные пожертвования участников этого служения. Это было согласие 
от самого начала. Все миссионерские и благотворительные 
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инициативы, возникающие в церкви, получают в церкви благосло-
вение, но церковью не финансируются, как и сама евангельская 
церковь содержит сама себя и не зависит от внешней поддержки, 
Так это было от самого образования апостольской церкви среди 
язычников, как мы читаем: «В Антиохии, в тамошней церкви…» 
(Деян.13:1). Это было в Сирии 2 тысячи лет назад, так это сохраня-
ется и до наших дней. Бог, посылая Своих учеников в мир, дает им 
славу посланничества, которая и располагает окружающих людей 
поддерживать эту миссию своими пожертвованиями. Больше 
славы Божией – больше поддержки, меньше славы, иссякает и 
поддержка. Как это было от самых древних дней, Церковь была не 
организацией по образу мира сего, а телом Господа, как и написа-
но: «Тело уготовал Мне» (Евр.10:5). Это трудно объяснить детям, 
уверовавшим в местах лишения свободы, когда они видят в наших 
журналах большие конференции, огромные церковные здания, 
множество служителей, и обращаются к нам с многочисленеными 
просьбами, имея перед собой эти снимки, не понимая, что церковь, 
это не организация, а тело Господа, в данном случае - его неболь-
шой член тела, братья и сестры, служащие им из своих небольших 
зарплат и пенсий. 

Поэтому, напоминаем Вам, что журнал тюремного служения 
издается на добровольные пожертвования и распространяется 
среди осужденных бесплатно. Если Вы хотите поучаствовать в его 
издании и получать журнал, то письменно подтверждайте каждый 
год вашу потребность в нём и ваш почтовый адрес для пересылки 
на имя Главного редактора: Мурашкин Владимир Григорьевич 
249096 Калужская обл. г.Малоярославец, А/Я 8 E-mail: 
murashkinv@gmail.com     

Ранее опубликованный адрес  оказался не bwo2014@yandex.ru
рабочим, за что мы приносим извинения. Если Вы желаете благос-
ловить своим пожертвованием очередной выпуск журнала БВО, то 
можете послать его на счет ЦРО РАМ ХВЕ, банковские реквизиты 
вы найдёте в журналах БВО № 21, 22, 23. В пункте «Значение 
платежа» пишите правильно: «Пожертвование  на издание журна-
ла БВО». Если вы хотите поучаствовать в нашем служении осуж- 
денным, то пожертвование можете выслать на главного редактора, 
сообщив цель перевода для осуществления отчетности. 

Главный редактор журнала БВО, 

епископ Владимир Мурашкин

mailto:murashkinv@gmail.com
mailto:bwo2014@yandex.ru
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